
Пройти по тюменским тротуарам можно
только боком?
Я снова очень расстроился. Дорогие наши благоустроители Восточного округа и, собственно,
нашей любимой Тюмени, скажите, пожалуйста, какими профессиональными качествами и
умственными способностями нужно обладать, чтобы уменьшить и так неширокие тротуары на
одну треть?!
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Для кого и для чего по микрорайонам ТАК за 2 дня понаставили ограждения на тротуарах? В
чем смысл полуметра тротуара между дорогой и самим ограждением? Чтоб там из
автомобилей бутылки из-под пива оставляли? Мы, в конце концов, платим налоги, чтобы
ходить боком что ли?! А кто-нибудь знает ширину инвалидной коляски или коляски для
двойняшек? А какой-нибудь большой и «доброй» собаки? Чем в следующий раз осчастливите
верноподданных?!
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Вот именно «как-то так» у нас почти все и делается. Ну, если это, конечно, не связано с
личным поручением, например, губернатора… Зачастую принимаемые органами власти
решения не поддаются даже обычной человеческой логике подросткового уровня.

Знаете почему? Потому что эти тротуары и ограждения рисовали в кабинете. Потому что в
кабинете тепло, светло и мухи не кусают. И боком там ходить не нужно. А если хоть кто-
нибудь вышел бы из кабинета и один раз нагнулся, чтобы измерить тротуар «до» и «после», не
исключено, что нарисованы он был бы как-то по-другому. Хотя, конечно, не факт… Потому что
для принятия правильных решений еще необходима способность определять причинно-
следственные связи.

Как-то лет 10 назад я был в Москве на съезде ОПОРЫ России. Там выступал один американец, у
которого здесь бизнес с середины 90-х. Он высказывал свое мнение по поводу того, что увидел
в нашей стране за эти годы, и, в частности, о нашем малом предпринимательстве. Так вот,
завершил он свое выступление такой фразой (почти цитирую): «Отношение ваших органов
власти к населению похоже на отношение оккупационных войск к жителям оккупированных
территорий». Он так и сказал: оккупированных территорий. Зал тогда аплодировал стоя. Но с
тех пор я об этом американце ничего не слышал…

Негодование по поводу установки ограждений посреди тротуаров и вообще неудачных
попыток благоустроить улицы Тюмени высказали и другие пользователи социальных сетей:
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